



八幡小だより

山鹿市立八幡小学校

令和5年度学校だより No.11

2023.10.4 (水) 発行 校長 森 每恵

一致団結！！最後まであきらめない八幡っ子 全力でやり切った令和5年度運動会 10月1日(日)

絶好の運動会日和に恵まれ、保護者や地域の皆様の熱い声援の中、子どもたち一人一人が持てる力を十分に発揮できた運動会でした。保護者の皆様には、夏休み明けの体調管理・熱中症予防はもとより、子どもたちのやる気を促す声かけをありがとうございました。

本年度の優勝は白団、準優勝は赤団と、僅差で勝敗はつきましたが、両団とも一致団結して全力で競技や応援に臨み、最後まであきらめず闘い抜き本当に立派でした。子どもたちの懸命に頑張る姿に涙がにじみました。本部席近くでご参観の方の中にも、子どもたちの演技や競技の様子に感動し、涙を流しておられる方が複数いらっしゃいました。出場競技ばかりでなく、他の人の競技の最中の応援や係活動にも熱心に取り組む子どもたちの姿、本当に嬉しいものでした。

運動会当日を迎えるまでに、小学校最後の最高の運動会を創り上げるために力を尽くした6年生。そして自分たちのできる最善を尽くした1～5年生。それぞれに、成長を感じていただけたことだと思います。卒業までの半年間、学校行事や授業に真剣に取り組む、全力で楽しむ6年生の姿から、きっと後輩たちも八幡っ子のあるべき姿を学んでくれると思います。それぞれの学年のこれからが楽しみです。

昨日の朝活動で解団式を行いました。やり切った充実感から両団ともすがすがしい表情でした。運動会で学んだ、見通しを持つこと、はきはききびきび活動すること、最後まであきらめず粘り強く取り組むこと、協力すること、自ら考え行動することが継続してできるよう、全職員で支援してまいりますので、引き続きご家庭のご理解とご協力をお願いします。

なお、運動会開催に当たっては、PTA 役員の皆様、前日及び当日早朝よりの準備、大会終了後の後片づけと大変お世話になりました。この場を借りてお礼申し上げます。また、保護者・地域の皆様には、新体育館建設工事に伴い、駐車場所やテント張りの区画割りなどでご不便をおかけしたかと存じますが、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。



入場行進で運動会スタート！



ラジオ体操：山下体育委員長



開会の言葉 1年生代表



3・4年生：大玉転がし



3・4年生：花笠音頭



1・2年生表現：ダンス



5・6年生：表現 よさこいソーラン節



【応援合戦】赤団



【優勝旗授与】優勝白団



【応援合戦】白団



5・6年生：表現 よさこいソーラン節



【6年生】親子競技



代表リレー



6年：腕章等のアイロンかけ

※火曜日には、高学年児童が後片付けなどを熱心に行ってくれました。

ご声援ありがとうございました！今後とも八幡っ子の応援をどうぞよろしくお祈りします。